
別紙２ 

 

事業所名 デイサービスクローバー     

運 営 推 進 会 議 開 催 報 告 書 

開催日時 令和 7 年 ７月 １５日（火） 10 時４５分 ～1１時１０分 

参 加 者 議   題 

利用者       ０名 

利用者家族     ０名 

地域住民の代表者  ０名 

市職員       1 名 

地域包括支援センター職員  1 名 

事業所       2 名 

デイサービスクローバーの運営状況の説明 

・利用者状況について 

・日頃の取り組みについて 

 ・事故、ヒヤリハットについて 

質疑応答 

会    議    録 

□自己紹介 

□資料説明 

□質疑応答 

 

□質疑応答について 

 ・市役所より     ☆一日のタイムスケジュールを教えてください。 

             →家までお迎えに行きます。 

到着後バイタルチェック、入浴 

              （午前は手先を動かすレク）、昼食 

体操の後、おやつ（学童の子どもと一緒に） 

家までお送りします。 

 

            ☆要支援の方より要介護の人が多いのは、どのよう 

             な背景があると考えますか？ 

             →（事業所）要支援の方はうさぎとクローバーを 

               利用しているイメージで、こちらは結果的に 

               要介護者が多くなっている印象です。 

              （包括）自宅で入浴できるかできないかが大きな

要因になっていると思う。自宅で入浴できる

方で一日型のデイサービスを利用する方は少

ないと感じています。 

 

            ☆利用者定員と利用者数は？ 

             →定員は 13 名です。各日の登録利用者数は、 



              (月)12 名、(火)１３名、(水)12 名、(金)12 名 

               (土)8 名となっています。 

 

            ☆静養室を利用する人は決まっていますか？ 

             →ほぼ決まっています。 

 

            ☆コニュニティーカフェの参加状況は？ 

             →20 人ほどが集まっておられます。 

              （市役所）地域に認知されているのですね。 

              （包括）担当している方も参加していて、いつも 

                  楽しみにしていると聞いています。 

          

            ☆せとらカフェの参加状況は？ 

             →今年度はいらしていない状況です。ボランティ 

              アスタッフで情報交換などをしています。 

              打田先生の座談会には多くの方が参加されます 

 

             

            ☆運営推進会議の参加者について、地域の方やご家       

             族代表、利用者代表への声掛けはしたのですか？ 

             →地域の方にはお声掛けはしていますが・・・ 

              ご家族も就業されていたり、独居の方も多くお        

              願いしづらい状況で強くお願いできていません 

              でした。 

            （市役所）運営推進会議は地域との連携や地域からの 

              評価を受ける場でもあるため、お声掛けをお願 

              いしてください。 

            （事業所）次回より改善します。 

 

 

  

 

□次回開催日程について 

 令和８年１月１４日（水）を予定しています。 

 

 

 

 

 


